

Premio RSE 2014

INVITAMOS A TU EMPRESA A POSTULAR

DE SANTIAGO O REGIONES, GRANDES, PEQUEÑAS Y MEDIANAS. TODAS ESTÁN LLAMADAS A PARTICIPAR. LOS REQUISITOS SON MÍNIMOS Y LAS INSCRIPCIONES SE EXTIENDEN HASTA EL 21 DE MARZO. BASTA VISITAR EL SITIO DE LA CChC Y LLENAR UN FORMULARIO QUE, ADEMÁS, ESTÁ A DISPOSICIÓN DE TODOS LOS USUARIOS COMO HERRAMIENTA DE AUTOEVALUACIÓN EN MATERIAS DE SOSTENIBILIDAD EMPRESARIAL.

Por Teresa Toyos

El Premio RSE CChC se entrega desde 2004 para distinguir a las empresas socias de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), que posean prácticas destacadas en temas de sostenibilidad empresarial, así como también para incentivarlas a incorporar estas políticas en su gestión. Y es que la Cámara, explica la gerente general de CChC Social, Patricia Aranda, siempre ha estado consciente de la gran responsabilidad que tiene el empresariado en el desarrollo de la sociedad.

Así lo demuestra el gran interés del gremio en mejorar la calidad de vida de los trabajadores de sus empresas socias. “Para cumplir este último objetivo, desde el año 1997 se comenzó de manera formal con la ejecución de proyectos sociales, hasta con-

vertirnos a partir de 2013 en la segunda institución con mayor inversión social, sólo precedida por el Estado”, explica Patricia.

La máxima autoridad de la CChC ha declarado como uno de sus ejes principales de gestión, el fomento a la incorporación de políticas, programas y proyectos de responsabilidad social al interior de las empresas socias.

POSTULACIONES ABIERTAS

En este contexto, el llamado a participar de la décima edición del Premio RSE CChC, en su versión 2014, tiene varias aristas. Por una parte, invita a participar a todas las empresas que consideren que sus prácticas, políticas, programas o proyectos destacan en todos o algunos de los ámbi-

tos a evaluar, los cuales se pueden revisar en el formulario de postulación disponible en el sitio de la CChC (www.cchc.cl).

Pero, por otro lado, este formulario es un valioso instrumento de medición. Se puede consultar en línea o descargar como PDF y resulta de gran utilidad para que los eventuales postulantes puedan realizar una autoevaluación que les permita testear su realidad en cada una de las materias.

“Desde el año 2013 la información revisada a través de las postulaciones de las empresas se basa en la Norma ISO 26.000, que entrega las principales orientaciones en RSE. Este último aspecto es muy relevante, pues las empresas, al participar del premio, y gracias a que el formulario de

EMPRESA GANADORA DEL PREMIO RSE 2013: CLARO VICUÑA VALENZUELA

“Desde el año 2007, Claro Vicuña Valenzuela empezó a incorporar la RSE dentro de los objetivos estratégicos de la empresa. Eso nos impulsó a identificar las brechas que teníamos en la materia y nos pareció interesante tener una medición objetiva de cuál había sido nuestro avance. El Premio RSE de la CChC cumple esa función, por lo que postular nos pareció una muy buena manera de evaluarnos y medirnos con nuestros pares de empresas constructoras o socios de la CChC. Plantear un desafío y un objetivo, y después de cinco años lograr un reconocimiento por la CChC, para nosotros es un gran orgullo y motivación.

Mucha gente dice que esto es un tema de recursos, ya sea de tener gente en la organización o recursos financieros, pero yo creo que es un concepto erróneo. Hoy día es más bien una iniciativa, un compromiso. En nuestro caso, los principales agentes de promoción de prácticas de RSE fueron nuestros mismos colaboradores, empleados y ejecutivos de la empresa. Este tema de la RSE debe pasar a formar parte de la cultura de toda la organización”. Gustavo Vicuña Molina, gerente general de Claro Vicuña Valenzuela.



postulación se estructura sobre la base de una Norma Internacional, pueden medir su propia gestión en los diferentes ámbitos de la sostenibilidad. Esto, a su vez, facilita la identificación de debilidades y fortalezas, pudiendo tomar medidas estratégicas y de gestión”, explica la gerente general de CChC Social.

“Participar en el Premio RSE es, antes que nada, demostrar un compromiso con la Responsabilidad Social Empresarial”, comenta Gustavo Vicuña Molina, gerente ge-

neral de Claro Vicuña Valenzuela, empresa que obtuvo el premio el año pasado. “Es muy bueno participar en el premio porque uno tiene una medición objetiva. La Cámara le va a entregar su resultado, sus brechas, lo que puede mejorar, las falencias, lo positivo”, agrega. Los requisitos para inscribirse son mínimos. Basta con tener las cuotas como miembro de la CChC al día, poseer más de un año de antigüedad y no ser la empresa ganadora del año inmediatamente anterior.

La invitación es para las empresas de todas las regiones de Chile y de cualquier tamaño, ya que hay dos categorías: Gran Empresa y Pequeña y Mediana Empresa. Además de estos dos galardones, este año se entregarán distinciones a las compañías que particularmente destaquen en algunas de las áreas en evaluación. De esta manera, podrán iniciar, continuar o perfeccionar un camino que les permitirá desarrollarse armónicamente con el entorno y con sus propios colaboradores.